

„Altes Rathaus“

Einer der ältesten und schönsten Fachwerkbauten im Kanton St. Gallen. Erb. 1632–39 für Ammann Peter Moosberger. Rest. 1964. An der N-Seite geschossweise abgezimmertes, dekoratives Riegelwerk und offene Laube. Auf den Zugläden gemalte Arkaden, in den gemauerten Feldern Bibelsprüche. In der ehem. Gerichtsstube Felderdecke und eingelegte Türe, gemalte Truhen und Schränke

Information zu Burgau

Altetümlicher Haufenweiler mit bäuerlich-kleinstädtischem Gepräge, zusammen mit Werdenberg die geschlossenste Gruppe von Holzhäusern (durchwegs 17./18. Jh.) im Kt. St. Gallen. Es sind alle Haupttypen vertreten: Strickbau (unverkleidet, verschindelt oder vertäfert) und Ständerbau (mit Holz- und Steinausfachung).

Kontaktadresse zu Informationen zum KGS-Inventar:

Bundesamt für Bevölkerungsschutz, Fachbereich Kulturgüterschutz
Monbijoustrasse 51A, 3003 Bern, 031 322 51 56
www.kulturgueterschutz.ch

